



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和6年11月 5日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

心を動かす合唱 気持ちをあわせて歌いました。

10月24日（木）の合唱コンクールは、5年ぶりの全校がそろった合唱コンクールになりました。令和2年・3年には感染症対策で開催できませんでした。令和4年度、3年生が1年生の時には、復活しましたが、体育館では学年ごとに対面し、他学年は教室でのオンラインで聞く形でした。教室での練習は1パートのみという制限をつけて、マスクでの練習でした。保護者の参観については、学級ごとに入れ替える形をとりました。あれから2年。

全校で一堂に会して、対面で思い、想いを声はもちろん、姿勢や表情で感じとることができました。昨年度も、全校開催でしたが、あいにくインフルエンザの感染で学級閉鎖措置を取ることになり、念願の全校一斉の実施がかないませんでした。そんな歴史がありつつ、1年生は、初めての合唱コンクールにドキドキしながら臨んだことでしょう。2年生は、昨年の経験を踏まえて、練習に取り組むことができたと思います。3年生は、声はもちろん、対面した姿で、最上級生の歌声を響かせることができました。やり遂げる難しさも経て、一人ではたどり着けない場所へたどり着くことができたと思います。
※本日、保護者アンケートのお願い文書を配布しました。「わからない」「見えない」部分もあるかも知れませんが、学校だよりやHP、学年だより、各学年などのおたよりでご確認いただけると幸いです。生徒指導の項目などは、全市的に「わからない」が多くなります。本校でも、日々多様な問題行動に対応していますが、公開できない情報が多いので、ご了承ください。

日々の取組が、ここに結実する合唱コンクール。

10月24日 合唱コンクール

今年の美術部作の看板「四季」と過去と未来つなぐイエローリボンも表現しています。



1年3組



1年5組



1年生は、初めての合唱コンクール。聴かせる、心を届ける合唱をがんばりました。明るく元気な歌声を響かせました。人前で歌う緊張も、練習への取組もよい経験となりました。

2年生は、昨年よりも成長して、深みのある豊かな合唱になりました。声変わりもする中で、練習への取組も一段と上手になり、想いの伝え方もレベルアップしてきました。

2年1組



2年4組



3年3組



3年1組



3年生は、どの学級も素晴らしい合唱でした。3年間の成長と最高学年としての心意気を感じる歌声でした。強弱表現や歌詞の言葉を大切にして想いを届ける合唱になりました。感動しました。

令和6年度 井郷中学校だより

行動制限がなくなった今、体験から学ぶ。

9月26日～27日 2年生 自然教室

白川郷に到着。文化財を散策



自然の家に到着。友達との宿泊活動を体験しました。

乗鞍で見た夜空。少し前まで曇りでした。一面の星空に感動！



朝の集い。他校との交流



標高 1510m 涼しい。

高山別院から街並み散策へ

高山陣屋で学ぶ

小学校のキャンプでは、感染症対策の影響で、日帰りでの体験でした。修学旅行で泊を経験していますが、それに続いて2回目の宿泊行事でした。

場所を変えて、自然を楽しみ、集団での活動に取り組みました。

11月1日 3年生 スポごみ

10月1日のFeel度Walkで地域をめぐって、気づくことを考えました。



元気よく、出発するところです。



地域の様子を見て、よい所や特長に気づいたのと同時に「こんなところに、ごみがある」と環境美化なら自分たちにもできると活動をしました。

小グループで、井郷中学区のいろいろな地域に出発して、ごみ拾いをしました。全部で 72 kg を超えるごみが集まりました。中学生の姿を見て、「ありがとう」と声をかけてくださる地域の方もいました。「自分たちのやっている活動が、少しでも地域に元気を与えることができたうれしくなりました」と感想を述べていました。自分たちのできることで地域に貢献できる人に育っています。そして、社会に羽ばたく自信にもなると思います。全校では 11 月 21 日につなげていきます。

11月の保健目標は「心の健康について考えよう」です。

3年生は、11月1日に「思春期教室」を開きました。市役所から専門の担当者（こども家庭課）が来て、話をいただきました。

「自分の体と心を知る」というテーマで、身体の変化や自分の心の持ちようについて考えました。

保護者の皆様も、思春期というと、悩みや不安が多くあったことを思い出される方もいると思います。時間が過ぎると忘れてしまいますが、中学生は今、まさに思春期です。そして、コロナ感染症での交流活動や行動制限は、心や人間関係力の育成に、大きな影響を残しています。今回紹介した体験活動や日々の活動で、今できることを工夫して取り戻そうとしています。SNSでのトラブルも発生し、その都度、必要な家庭と連携をして、問題行動の解決、今後の生活の仕方を話しています。広く広報できることではありませんが、日々取り組んでいます。今後も、ご家庭と連携して子どもたちの成長を支えていきます。

3年生 思春期教室

